
APROVADO (A)NASESSA0 
DE JULD.31Wititaierisca2, 

VOTOS 

MESA DA 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 428/2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando o 
encascalhamento das estradas vicinais do Povoado Barro Vermelho, em 
especial, na região conhecida como Barro Vermelho de Cima. 

Justificativa: Faz-se de extrema importância a colocação de cascalho nas vias 
solicitadas acima, pois na localidade, há grande trafegabilidade. Além de 
aumentar a durabilidade dessas estradas, diminuindo buracos e prevenindo 
possíveis danos aos veículos e acidentes. 

Sala das Sessões, em 16 de março de 2025. 

, 

Deivide enyvie Lima Silva 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.453 /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando 

limpeza e capinação no entorno da Quadra Poliesportiva do Povoado Barro 

Vermelho. 

Sala das Sessões, em 19 de março de 2025. 

Deivide enjqiie Lima Silva 
- Vereador - 
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